

►MÚSICA



Rocío Poblador. / LT

Rocío Poblador actuará hoy en el López Villaseñor como muestra de agradecimiento

LA TRIBUNA / CIUDAD REAL
La cantante Rocío Poblador, que representa a Ciudad Real en el programa de música pop 'Castilla-La Mancha busca una estrella' de CLM Televisión, actuará hoy a partir de las 20.00 horas en el Museo López Villaseñor de Ciudad Real.

Allí, la artista interpretará varias canciones de cantantes conocidos del panorama musical español en un espectáculo de entrada gratuita. Este espectáculo ha sido promovido por el programa de televisión para conseguir que los concursantes se den más a conocer en sus ciudades y que los apoyen de cara a la próxima semifinal que tendrá lugar en un plazo breve de tiempo.

La joven cantante, que lleva ya más de diez semanas en el programa, espera llegar a esa ansiada semifinal, aunque explicó que «yo en la final no me veo, porque los concursantes que vienen de un pueblo los conoce más gente que a los que venimos de ciudades grandes».

En cuanto a su futuro profesional, Poblador señaló que le gustaría seguir en el mundo de la música. «Primero quiero darme a conocer y después seguir aprendiendo», explicó la cantante.

Con la actuación de hoy Rocío Poblador quiere agradecer al público de la capital su apoyo mediante las votaciones (llamadas o mensajes) que se llevan a cabo cada semana en el programa televisivo, y que sirven para que la ciudadrealense siga participando.

De este mismo modo, la joven cantante quiere mostrar su agradecimiento por la colaboración del Ayuntamiento de Ciudad Real al permitir que actúe «en un marco incomparable como es el López Villaseñor», señaló Poblador.

►INFRAESTRUCTURAS



El subdelegado de Gobierno, Miguel Lacruz, junto a Rosa Romero, durante su visita a uno de los camerinos del nuevo Quijano. / FOTOS: TOMÁS FERNÁNDEZ DE MOYA

Un Quijano más práctico y artístico

Algunos ciudadrealenses se acercaron hasta el teatro para ver en primera persona el nuevo lavado de cara de la infraestructura

ALICIA GONZÁLEZ / CIUDAD REAL
El telón del Teatro Municipal Quijano se alzaba ayer para mostrar a los ciudadrealenses las obras de remodelación que se han llevado a cabo y que dan un «lavado de cara» a la infraestructura. Rosa Romero, alcaldesa de Ciudad Real, era la encargada de inaugurar esta jornada de puertas abiertas que recibió algunas visitas de los curiosos que esperaban ver el nuevo aspecto del teatro.

El patio de butacas es uno de los lugares que mejor muestra la remodelación, ya que los asientos son nuevos y existe una nueva zona para minusválidos, siendo esto uno de los detalles más comentado, ya que «era necesario una zona especial y de fácil acceso», explicaba una de las mujeres que se acercó hasta el Quijano. Así, los dos montacargas situados en la entrada del teatro y que facilitan el acceso a los asientos, ha sido otra de las novedades más comentadas, no sólo por las facilidades que aporta sino porque «está situado en un buen lugar y además no le quitan casi espacio a la entrada»,

indicaba Silvia, una joven que visitó las instalaciones.

De este mismo modo, la remodelación llevada a cabo en la zona de camerinos ha levantado mucha expectación entre los visitantes, ya que estas zonas lucen suelos nuevos y diversos complementos que «dan un toque más artístico al Quijano». El aseo para el público, muestra un mejor aspecto, ya que «el teatro es muy antiguo y en estas zonas era donde más se notaba el paso del tiempo», señalaba otra ciudadrealense.

Asimismo, la nuevas luces azules en los escalones de la entrada y que indican el camino al patio de butacas, son uno de los complementos que no existían y que parecía no ser necesario pero que una vez puesto «da una mejor impresión del Quijano», porque estas luces «te ambientan y recuerdan que el espectáculo va a comenzar», explicó Silvia.

Por todo ello, la alcaldesa, acompañada del subdelegado de Gobierno, Miguel Lacruz, se mostró contenta con el resultado y agradeció a la Obra Social de CCM,



Molina, Romero y Lacruz, estrenando los asientos del patio de butacas del teatro.



Con motivo del fin de las obras, se realizó una jornada de puertas abiertas.

dirigida por Martín Molina, la aportación de 80.000 euros que han «hecho posible la remodelación del patio de butacas».

Por su parte, Lacruz, quiso recalcar la inversión de 266.000 euros que el Ayuntamiento ha recibido del Fondo de Inversión Local y

que pone de manifiesto que otro objetivo de dicho plan es «mejorar la vida de los ciudadanos». En este sentido, Romero añadió que «esto demuestra que cualquier subvención que nos llega le damos el máximo provecho para subsanar necesidades de la ciudad».